

DiscoLady-2go Lautsprecher: Das kabellose Multitalent

DiscoLady-2go Speaker: The wireless all-rounders



Alles unter Kontrolle haben Sie auf der Vorderseite des Lautsprechers. Hier können Sie die Lautstärke regeln, Titel wechseln, Anrufe annehmen und vieles mehr.

On the front of the speaker you have the control over volume, changing the tracks, answering phone calls and much more.



Die Rückseite bietet Ihnen verschiedene Optionen wie etwa das Einstellen der Farb-Modi, An-/Ausschalten, Batteriestatus und das Aufladen per Micro USB sowie das Einlesen von Micro SD Karten.

On the back you can adjust the color mode, switch on/off, observe the battery status and charge via Micro USB as well as read micro SD cards.



Bester Sound und das Licht ganz nach Geschmack: Ein sanfter Farbübergang, Blinken zum Takt der Musik, leichtes blaues Aufleuchten oder doch lieber dezent weißes Licht.

Best sound and a lighting as you prefer: A soft changing of colors, blinking to the rhythm of the music, gradually soft blinking blue light or rather a discreet white light.

Erschaffen Sie besondere Atmosphären mit den verschiedenen Farb-Modi.

Create unique atmospheres with the different color modes.



Genießen Sie Ihre Lieblingsmusik von Ihrem Smartphone oder Tablet nun in bester Lautstärke. Ganz ohne Kabel können Sie sie per Bluetooth hören und dazu noch ein echtes Farbspiel genießen. Neben der großen Bandbreite an Audioübertragung per Bluetooth, Micro SD Karte und FM Radio glänzt die DiscoLady-2go nämlich mit 4 verschiedenen Farb-Modi für eine ganz eigene und magische Atmosphäre. Zudem ist mit nur einen Knopfdruck die Freisprechfunktion aktiviert oder auch das Aufnehmen möglich.

Enjoy your favorite music from your smartphone or tablet in best volume. Wirelessly you can listen to it via Bluetooth and experience a flashing Multi-LED light show. In addition to the wide range of audio streaming possibilities via Bluetooth, Micro SD card or integrated FM Radio, the speaker features four different color modes which create a unique and magical atmosphere. The DiscoLady-2go also supports recording and hands-free talk with just one push of a button.

Bluetooth

Micro SD

FM Radio



Technische Daten

Bluetooth: V2.1 + EDR, Class 2
 Bluetooth Profil: HSP v1.2, HFP v1.5, A2DP v1.2
 Reichweite: Bis zu 10 m
 Abspielzeit: Bis zu 6 Std.
 Ausgangsleistung: 3 W
 Audioformate: MP3, WAV, WMA, FLAC, APE
 Eingebauter Lithium Akku, 550 mAh
 Besonderheiten: Eingebautes Mikrofon und FM Radio, Micro SD Kartenleser (bis 32 GB), LEDs steuerbar per 4 Farb-Modi, Freisprechfunktion, Aufnahme-Funktion

Specifications

Bluetooth: V2.1 + EDR, Class 2
 Bluetooth Profile: HSP v1.2, HFP v1.5, A2DP v1.2
 Range: Up to 10 m
 Play time: Up to 6 h
 Output: 3 W
 Audio formats: MP3, WAV, WMA, FLAC, APE
 Built-in Lithium battery, 550 mAh
 Features: Built-in microphone and FM Radio, Micro SD card reader (up to 32 GB), LED control via 4 color modes, Hands-free talking, recording function